

米空母艦載機の着陸訓練の実施に抗議する声明

本日、防衛省から突然、米空母ロナルド・レーガン艦載機の着陸訓練を、本日から6日までの間に厚木基地で実施する旨の連絡があった。

県や基地周辺自治体が、厚木基地を使用せず、全ての訓練を硫黄島で実施するよう、機会あるごとに要請してきたにもかかわらず、人口密集地域にある厚木基地で再び訓練が実施されることは、極めて遺憾である。

激しい航空機騒音は、日ごろから騒音被害に苦しめられている多くの住民に、さらに耐え難い苦痛を与え、断じて容認できるものではない。

恒常的な空母艦載機訓練施設が確保されるまでの間の着陸訓練は、すべて硫黄島で完全実施されるよう、日米両国政府に強く求める。

平成29年9月1日

神奈川県議会議長 佐 藤 光

米空母艦載機の着陸訓練の中止を求める要請

9月1日、防衛省から突然、空母ロナルド・レーガン艦載機の着陸訓練を、9月1日から6日までの間、厚木基地で実施する旨の連絡があった。

県や基地周辺自治体が、厚木基地を使用せず、全ての訓練を硫黄島で実施するよう、機会あるごとに要請してきたにもかかわらず、人口密集地域にある厚木基地で再び訓練が実施されたことは、極めて遺憾である。

激しい航空機騒音は、日ごろから騒音被害に苦しめられている多くの住民に、さらに耐え難い苦痛を与え、断じて容認できるものではない。

貴職におかれでは、多くの住民の声を真摯に受け止め、直ちに訓練を中止し、恒常的な空母艦載機訓練施設が確保されるまでの間の着陸訓練は、すべて硫黄島で完全実施されるよう、強く求める。

平成29年9月5日

厚木航空施設司令官 ロイド・B・マック大佐 殿

神奈川県議会議長 佐藤光

北朝鮮の核実験強行等に断固として抗議する議長声明

本日、北朝鮮は、6回目の核実験を強行した。

この核実験の直前、8月29日にも、我が国の上空を通過し、北海道沖に達する弾道ミサイルを発射している。

北朝鮮の繰り返される暴挙は、北東アジア地域ひいては国際社会の平和と安定を著しく損なう重大な挑発行為であり、断じて容認することはできない。

国際社会からの非難を省みず、弾道ミサイルの発射を繰り返し、核実験を強行することは、核兵器廃絶と世界恒久平和の実現を希求する、910万神奈川県民の願いを踏みにじるものである。

北朝鮮は、直ちに核及びミサイルの開発を中止すべきである。

神奈川県議会を代表し、この旨断固として強く抗議する。

平成29年9月3日

神奈川県議会議長 佐藤光